



## Wolfgang Bosbach ist ein Feiertags-Demokrat

**Baden-Württembergischer FDP-Fraktionschef kritisiert CDU-Politiker** - Als Feiertags-Demokraten bezeichnet der Fraktionsvorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke, den CDU-Bundestagsabgeordneten Wolfgang Bosbach: "Herr Bosbach hat schon ein sonderbares Demokratieverständnis. Für sich selbst nimmt er ständig das Recht in Anspruch, in der Frage der Euro-Rettung seine eigene Meinung zu haben und der Kanzlerin die Gefolgschaft verweigern zu dürfen.

Wenn aber die FDP in der Bundespräsidentenfrage das Recht auf eine andere Meinung als Frau Merkel für sich in Anspruch nimmt, dann stößt Bosbach wüste Rachedrohungen aus." Mit solchen Demokraten sei für die CDU kein Staat zu machen. Nun sei auch besser verständlich, was Kanzleramtsminister Pofalla von Bosbach halte, so Rülke abschließend.